

24Jam

Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Asahan Dalam Acara Pengumuman Usulan Penetapan Pemberhentian Bupati dan Wakil Bupati Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.24JAM.CO.ID

Feb 19, 2025 - 19:02



ASAHAN - Ketua DPRD Kabupaten Asahan H. Efi Irwansyah Pane, M.K.M memimpin Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Asahan Masa Persidangan ke-I Tahun Anggaran 2025 dalam acara Pengumuman Usulan Penetapan Pemberhentian Bupati Asahan dan Wakil Bupati Asahan Hasil Pilkada Serentak Tahun 2020 di Aula Rambate Rata Raya Sekretariat DPRD Kabupaten Asahan, pada Senin, (06/01/2025).

Tampak hadir Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Pimpinan DPRD Kabupaten Asahan, Anggota DPRD Kabupaten Asahan, OPD dan tamu undangan lainnya.

Pada rapat paripurna ini Bupati Asahan pada pidatonya yang disampaikan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan Drs. Zainal Aripin Sinaga, M.H. mengatakan, "melalui momentum ini perkenankan saya menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh jajaran yang telah membantu kami menjalankan roda pemerintahan selama masa kepemimpinan kami. Terima kasih atas sinergi yang telah terjalin selama ini dalam upaya memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat selama kurang lebih empat tahun terakhir, bersama Wakil Bupati, kami telah berupaya untuk menjalankan amanah yang telah diberikan oleh masyarakat."

"Berbagai program dan kegiatan telah kami laksanakan, baik di bidang pembangunan infrastruktur, peningkatan kesejahteraan masyarakat, maupun tata kelola pemerintahan yang baik. Hari ini menandai berakhirnya satu periode kepemimpinan kami. Namun, semangat pengabdian kami kepada masyarakat tidak akan pernah padam. Kami percaya bahwa tongkat estapet pembangunan Kabupaten Asahan akan terus berlanjut dengan kepemimpinan yang baru", ungkapnya.

Lebih lanjut Zainal mengatakan, "saya ucapkan terima kasih serta apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh rakyat Asahan yang telah menggunakan hak demokrasi di dalam pemungutan suara pada tanggal 27 November 2024 yang lalu. Kepada pemimpin yang baru, Bapak Wakil Bupati yang sekarang terpilih menjadi Bupati Asahan yang baru, kami ucapkan selamat atas amanah yang telah diberikan, semoga bapak dapat membawa Kabupaten Asahan kearah yang lebih baik lagi."

"Secara pribadi dan kedinasan, saya meminta maaf jika selama saya memimpin Kabupaten Asahan masih ada kekurangan." Ujarnya.

Lanjutnya, "Kepada seluruh masyarakat, kami mengajak untuk terus bersatu padu membangun Kabupaten Asahan, mari kita jadikan perbedaan sebagai kekuatan untuk mencapai tujuan bersama", tandasnya. EDWARD BANJARNHOR